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nuovi consiglieri PD a Fiume Veneto









Nuova formazione in Consiglio Comunale per il gruppo del PD. Un’accoglienza unanimemente cordiale ha salutato l’ingresso di Stefania De Tina e Paolo Gorgatti e la nomina di Loris Padoani a capogruppo. Un esordio quanto mai positivo, visto il tenore degli interventi dei neoconsiglieri.


Ma andiamo per ordine…






UTI


Dopo alcuni aggiustamenti, necessari di fronte ad una riforma di tale importanza, che hanno caratterizzato il

percorso iniziato da circa un anno e mezzo, si è giunti al momento di partire e impegnarsi per far decollare queste Unioni Territoriali Intercomunali. Queste aggregazioni sono pensate per ottimizzare le risorse dei vari comuni e per ottenere nel tempo delle economie di scala che solo ampi numeri possono assicurare.


A pochi giorni dalla partenza, la maggioranza in Consiglio ha presentato una mozione che invitava a rimandare ulteriormente l'avvio delle UTI, a dare maggiore autonomia ai singoli comuni e a eliminare le penalizzazioni finanziarie per i comuni non aderenti. Il testo però non ha trovato consensi in Consiglio, e da parte nostra abbiamo rilevato che la mozione presentata avrebbe svuotato i contenuti sostanziali della riforma, si è sottolineato che l’energia messa dalla maggioranza per continuare a contrastare la riforma andrebbe spesa per iniziare con forza a gestire la cosa pubblica nelle nuove forme previste. In due interventi distinti i consiglieri De Tina e Gorgatti hanno posto l’accento su due punti in particolare: dapprima sulle difficoltà e i timori che ogni riforma porta con sé, tuttavia da parte su la giunta regionale ha mostrato aperture a ulteriori correzioni in particolare sulle penalizzazioni. In seguito si è invitata la giunta ad avere maggiore coraggio nell’affrontare il percorso di riforma senza cercare ancora strade per evitarla.


La posizione della Giunta è stata ondivaga, iniziando prima con la proposta di una UTI unica che ricalcasse la Provincia e poi cercando l’adesione con l’UTI Pordenonese. Ora cerca un nuovo spazio politico proponendosi come interlocutore tra la maggioranza in Regione e i Comuni che, anche con i ricorsi al TAR (che avranno probabile risposta a fine maggio), si pongono in netto contrasto con la riforma.


Nella dichiarazione di voto Padoani ha chiaramente espresso la necessità di affrontare con coraggio il nuovo scenario e quindi ha invitato ad abbandonare la linea espressa dalla mozione. Tuttavia ha fatto notare che finalmente, dopo un anno di posizioni rigide e polemiche, la Giunta ha ammorbidito i toni e mostrato una maggiore ragionevolezza.


Ricordiamo comunque che, come confermato dalla Presidente Serracchiani e dall’assessore Panontin, la riforma delle UTI partirà definitivamente il 15 aprile.


L’unica incognita rimane l’assenza dall’UTI del Sile-Meduna (di cui fa parte Fiume) di Pasiano e Prata, che ancora non hanno approvato lo Statuto. Ciò non comporta particolari problemi per i nostri concittadini, diverso

 invece è il discorso per pasianesi e pratesi, che vedranno una sensibile decurtazione dei trasferimenti di fondi regionali, cosa che con tutta probabilità comporterà un aggravio della loro tassazione comunale. Da parte del gruppo PD si spera comunque che tale scelta possa essere rivista nell’immediato futuro, così da dare ancora più peso alla UTI del Sile-Meduna.






REGOLAMENTO ACUSTICO


Il secondo argomento forte del Consiglio Comunale è stata l’approvazione del Piano di Comunale di Classificazione Acustica. Un regolamento prettamente tecnico redatto dalla ing. Honsell che ha definito le aree comunali in base ai livelli massimi di rumore che in esse si registrano. L’importanza del Piano sta nel fatto che ora si dovranno definire i piani di intervento per risanare le aree che subiscono i maggiori carichi rumorosi, per la gran parte dovuti al traffico automobilistico nelle arterie stradali principali. Appare quindi evidente come questo P.C.C.A avrà influenza sul Piano del Traffico, che tra pochi mesi dovrebbe vedere (finalmente) la luce.


In seguito si è passati all’approvazione del Regolamento per la tutela dall’Inquinamento Acustico. In fase di discussione è stato accolto l’emendamento del PD, sulla necessità di dare informazione dei giorni in cui enti e locali pubblici potranno derogare, per particolari manifestazioni, agli orari di rispetto dei rumori. Tali informazioni saranno quindi disponibili sul sito web.






BUONI PROPOSITI


Concludiamo con la lista dei buoni propositi: nel corso di questo ultimo mese il rinnovato gruppo consiliare PD ha preparato una lista di mozioni, interrogazioni e stimoli che caratterizzeranno la sua azione politica dai banchi dell'opposizione. Di volta in volta ci premureremo di darvene notizia, ma soprattutto di comunicarvi i progressi dell’attività consiliare.
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BENVENUTO


Sei nel blog del Circolo PD di Fiume Veneto.
Queste pagine sono uno spazio per la nostra comunità, uno spazio per informare ed essere informati, uno spazio per proporre e commentare.
Leggi, informati, commenta,... ma soprattutto partecipa in prima persona alla vita del tuo Paese, della tua Comunità!
Per CONTATTARCI, scrivi a: pdfiumeveneto@gmail.com oppure visita la nostra pagina Facebook.
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pinocchio e i due carabinieri

 Confesso che quando ho letto la notizia, apparsa nei giorni scorsi sui quotidiani locali , mi è subito venuta alla mente l' immagine de...






	

Ambiente e Territorio, ricchezze da salvaguardare

 Ieri l'on. Ermete Realacci per anni presidente di Legambiente , accompagnato dal nostro deputato Giorgio Zanin , si è fermato a salutar...






	







Annalisa, una candidata per Fiume Veneto

 Continua la campagna elettorale per le Comunali del prossimo 29 aprile, iniziata per Dem fiumani a fine gennaio con l'appoggio alla can...






	







torbide acque

 Una notizia ieri sera ha risvegliato la nostra attenzione, alla vista dell' Ordine del Giorno del prossimo Consiglio Comunale , convoca...






	







avvicendamento nel gruppo consiliare PD

 Dopo le   dimissioni di Rolando Francescut da consigliere comunale, presentate a gennaio per     ragioni personali, anche il consigliere Ma...
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